

TOPICS



3月19日(火)

健康体操発表会の受賞者が表敬訪問

「第50回記念健康のための体操発表会」にて「なごやか賞」を受賞した東浦町チームを代表して、健康運動指導士の伊藤敦子さんが神谷町長を表敬訪問されました。本発表会で披露した「東うらうら体操」は、町制70周年を記念して、伊藤敦子さんが制作しました。

← NOW HIGASHIURA
最近、こんなことがありました

TOWN TOPICS

まちの話題トピックス

広報紙に掲載された写真を差し上げています。
※本人が写っている場合に限りです。



町HPでは
最新トピックスを公開中！

問い合わせ 広報情報課 内線288

3月17日(日)

屋形お披露目会で、いい笑顔！

緒川^{かみいちば}神市場^{やかた}地区屋形の修理が終了し、入海神社でお披露目会がありました。会長の戸田^{とだ}健朗^{けんろう}さんは「文化庁補助金と地元の方からのご寄付・ご支援のおかげで、130年振りの大修理を無事終えることができました。伝統を引き継ぎ、みんなで盛り上げていきたい」と話しました。緒川地区では来年に新町^{しんまち}、再来年^{しちぎり}に下切の修理を計画しています。



TOPICS



3月20日(水)

卒業おめでとう

町内各小学校で卒業式が行われ、457名の児童が小学校を卒業しました。藤江小学校では、正装に身を包んだ69名の卒業生が、卒業証書を受け取りました。校長先生や来賓の方々から温かなエールが贈られた後、卒業生の皆さんは合唱曲「最後のチャイム」などを歌い上げました。その歌声からは、6年間の感謝の気持ちや新たなステージに旅立つ決意が感じられました。

3月16日(土)

新ごみ処理施設「エコリ」竣工式

東浦町、大府市、豊明市、阿久比町で構成する東部知多衛生組合が建設を進めていた新ごみ処理施設「エコリ」が完成し、新年度からの本格運用を前に竣工式と内覧会が行われました。新ごみ処理施設の愛称は、155件の公募の中から「エコリ」(エコ+リユース・リサイクルが由来)が選ばれました。

TOPICS



スーパーキッズ



募集中!

メールで
簡単応募!

みやざきりのあ
宮崎梨愛ちゃん (11歳)

たくと
大空翔くん (7歳)

けんか
喧嘩するけど、なんだかんだいつも楽しそうに遊んでいます!
これからも仲良く笑顔いっぱいにご覧になってね!!



むらかみここな
村上心菜ちゃん (8歳)

けいご
慧悟くん (6歳)

ゲームで喧嘩ばかりしてるけど、笑い声が絶えない遊びもして忙しい2人です! 大きいお姉ちゃんと3人いっまでも仲良くいて欲しいです(^)



たなかゆう
田中優羽ちゃん (2歳)

優羽の笑顔はナンバーワン!
たくさん遊んでたくさん食べて元気に大きくなってね!



すずきゆしん
鈴木結心くん (1歳)

元気に育ってくれてありがとう。
天使のような笑顔に家族みんなが癒されています。いっぱい食べて遊んで大きくなろうね。これからの成長も楽しみにしています。